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La seduta inizia martedì 13 maggio 2025 alle ore 20:30.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Ok. Allora. buonasera. Buonasera al pubblico presente, al pubblico che ci segue da casa, ai 

Consiglieri presenti ed ai Consiglieri da remoto. Possiamo iniziare questa terza sessione del 

Consiglio Comunale. Ed iniziamo, come di consueto, con l'appello nominale per la verifica del 

numero legale. Prego Segretario.

RICCARDO NOBILE
Segretario Generale

Buonasera. Procedo ad appello nominale per chiamata diretta, all'orario indicato dal 

dispositivo. I presenti dicano presente. Lorenzo Radice, presente. De Lea Aurora, presente. 

Boggiani Giuseppina, presente. Pigni Giacomo. Borgio Sara, presente. Taormina Umberto, 

presente. Silvestri Umberto, presente. Sambati Valeria, presente. Anna Penati, presente. C'è? 

Brambilla Mario, presente. Bosetti Simone, presente. Pontani Anna, presente. Bonfrate Eligio, 

presente. Sassi Antonio. Crepaldi Davide, presente. Toia Carolina, presente. Laffusa Daniela. 

Intanto vado avanti. Toia Francesco, presente. Colombo Romano, presente. Grillo Gianluigi, 

presente. Colombo Franco, è assente. Carvelli Stefano, presente. Munafò Letterio. C'è? Eccolo 

lì. Presente. Brumana Franco, presente. Brumana presente. Amadei Federico, presente. 

Laffusa Daniela.

DANIELA LAFFUSA
Vice Presidente del Consiglio - Lega Salvini Premier

Presente. Presente.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Benissimo, l'abbiamo sentita adesso. Grazie.
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RICCARDO NOBILE
Segretario Generale

Allora 22 presenti. Pavan Anna. Fedeli Lorena. Luca Benetti. Bianchi Marco, presente. Bragato 

Guido Niccolò, presente. Maffei Ilaria. E Berna Nasca Monica, presente. Appello chiuso. 22 

presenti.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Bene. C'è il numero legale, per cui possiamo iniziare. Chiudiamo l'appello.

1 Punto 1 ODG

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE 

TOIA SINDACO AD OGGETTO: RITARDI TUMULAZIONI CENERI

Passiamo al primo punto all'ordine del giorno. Apro la discussione. "Interrogazione 

presentata dal Gruppo Consiliare "Toia Sindaco", ad oggetto: ritardi tumulazioni ceneri".

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Si prenota chi vuole rispondere. Assessore Berna Nasca Monica, a Lei la parola. Prego.

MONICA BERNA NASCA
Assessore

Sì, grazie Presidente. Buonasera a tutte e a tutti. Come ho detto già l'altra volta, i ritardi 

dovuti alla tumulazione delle ceneri presso il "Cimitero Parco" del nostro Comune sono dovuti 

au una non efficiente gestione da parte della "Cooperativa Sociale Barbara B", che è la 

precedente affidataria della gestione dei cimiteri cittadini. Questa situazione ci ha portato ad 

indire una nuova gara d'appalto per la gestione dei cimiteri, evitando la proroga del contratto, 

che era prevista. E la nuova aggiudicataria, dal primo di aprile, è la "Notaro Group S.r.l.". 

"Notaro Group". L'Ufficio Cimiteriale sta provvedendo, già dal primo di aprile, giornalmente a 
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sollecitare la sistemazione dell'allestimento dei cinerari e degli ossari, che non sono stati 

completati dalla Cooperativa Sociale per motivi... per motivi loro, di loro Bilancio. Anche se ci 

hanno assicurato, proprio la settimana scorsa, che alcuni già... alcune lastrine erano già 

arrivate e che stanno procedendo alla sistemazione. Per quello che non sarà concluso poi 

dalla Cooperativa, provvederemo, con l'attuale impresa appaltatrice, a finire il lavoro. Grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie. Prego Consigliere Toia.

FRANCESCO TOIA
Consigliere - Toia Sindaco

Sì, grazie Presidente. Buonasera a tutti. Grazie Assessore. Mi scusi se l'ho fatta venire anche 

l'altra volta, poi ci sono stati problemi. Ero in movimento, quindi non riuscivo ad avere la linea. 

Non sono soddisfatto della risposta, perché non ho capito quali sono i motivi dei ritardi della 

Cooperativa attuale. E poi vedo questa "Notaro Group"... così una ricerca Google molto 

veloce... mi sembra che siano del Salento. Quindi forse un po' fuori mano per i servizi... per la 

gestione dei servizi cimiteriali di un Comune in provincia di Milano. Detto questo, io ho 

ricevuto diverse segnalazioni sui ritardi. In un momento del genere, soprattutto nel momento 

in cui bisogna andare a sepoltura di un caro o comunque di un defunto, è inaccettabile che si 

possano attendere mesi per una tumulazione. Quindi penso che, al netto ripeto dei problemi, 

che non ho capito quali sono, dei ritardi di questa Cooperativa, penso sia davvero 

inaccettabile. Può succedere di tutto; può avere qualsiasi problema questa Cooperativa. Però 

deve garantire, almeno fino alla scadenza, che i defunti possano trovare un degno e 

tempestivo luogo in cui riposare. Quindi non sono assolutamente soddisfatto. E non ho 

capito... ripeto, non so se mi può dare una risposta su questo... su quali sono i motivi dei

ritardi. Grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie. Assessore, prego.
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MONICA BERNA NASCA
Assessore

Sì, i motivi dei ritardi sono motivi loro. Io sinceramente penso che siano motivi legati a 

problemi economici della società. Ma che io... della quale io non... noi non ne sappiamo nulla. 

Probabilmente, sapendo che avevamo indetto un'altra gara e che loro non avevano vinto, ad 

un certo punto magari hanno mollato un attimino la presa. Non lo so, ma non è questo. È 

un'ipotesi che posso... sto dicendo io. Ecco. Quello che le posso dire è che la gara d'appalto è 

stata partecipata. La "Notaro Group", che è un'azienda importante nel settore... è vero che è 

del Salento, precisamente credo che sia della provincia di Lecce... ha tantissimi appalti nel 

centro-est ed anche nel... Cioè scusi, nel nord-est ed anche nel Varese e nei Comuni qua vicini. 

E così, ad un primo... ad una prima riunione con loro, a noi sono sembrati davvero affidabili. E 

si sono dimostrati disponibili anche a sopperire laddove l'altra Cooperativa non ha adempiuto. 

Logicamente, per motivi di Corte dei Conti, eccetera, eccetera, prima la Cooperativa deve 

garantire la copertura in assoluto del lavoro, che aveva... che aveva proposto. Non possiamo 

intervenire noi. Grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Consigliere Toia brevissimamente

FRANCESCO TOIA
Consigliere - Toia Sindaco

Sì, una brevissima replica. Grazie. Sì, posso comprendere tutti i motivi, però diciamo che non è 

giustificabile il fatto che, visto che non hanno vinto la gara, hanno mollato un po' la presa. 

Dirlo alle persone, che hanno un caro che è lì ad aspettare da mesi... dare questa 

giustificazione e questa risposta, mi cadono un po' le braccia sinceramente. Però speriamo 

che questa "Notaro Group S.r.l." possa un attimino sopperire. Dai Comuni pubblicati sul loro 

sito, penso il 95% sia in provincia di Bari. Poi, nella provincia di Varese, non ne vedo. Ah, 

barese? Barese. Non lo so, approfondirò anche questa tematica. E se poi si può un attimino 

attivare per... Come? Se si può un attimino attivare Assessore, cercando di recuperare tutti i 

tempi persi, penso sia a beneficio di tutti. Ma soprattutto di chi ha un caro, che è in attesa di 

sepoltura. Grazie. Non sono soddisfatto.
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UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei. Chiudo il punto.

2 Punto 2 ODG

N. 2 INTERROGAZIONI PRESENTATE DAL GRUPPO 

CONSILIARE TOIA SINDACO AD OGGETTO: TRASPARENZA E 

DATI DI BILANCIO DELLA "FONDAZIONE PALIO DI LEGNANO"

Passiamo al successivo. Successivo, sono 2 interrogazioni presentate... accorpate... 

presentate dal Gruppo Consiliare "Toia Sindaco", ad oggetto: trasparenza e dati di bilancio 

della Fondazione Palio di Legnano".

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Apro la discussione. Risponde l'Assessore Bragato.

GUIDO NICCOLÒ BRAGATO
Assessore

Sì, grazie. Buonasera a tutte e tutti, anche da parte mia. Per rispondere a queste 

interrogazioni, inizio con il segnalare che l'Amministrazione Comunale non ha, non intende 

richiamare o verificare il rispetto dei principi di trasparenza da parte di "Fondazione Palio", 

perché li condivide appieno con "Fondazione Palio", sin dall'inizio delle attività della 

Fondazione stessa, nel febbraio del 2022 Quanto a presunti ritardi nella redazione e 

pubblicazione del Bilancio, ricordo che "Fondazione Palio", come Ente iscritto al RUNTS, 

"Registro Unico Nazionale del Terzo Settore", ha l'obbligo di depositare il Bilancio, presso il 

registro stesso, entro 180 giorni dalla chiusura dell'esercizio. Questo cade, per "Fondazione 

Palio", al 30 aprile, essendo l'esercizio di "Fondazione Palio" dal primo novembre al 31 

ottobre di ciascun anno. Il Bilancio relativo alla annualità, conclusa il 31 ottobre 2024, è stato 

approvato il 10 febbraio 2025 e pubblicato il 4 marzo. 2025, quello scaduto. Scaduto...Allora, 

l'esercizio di Bilancio, primo novembre '23 al 31 ottobre '24, è stato approvato dal Comitato di 
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Indirizzo, dove peraltro è rappresentato anche il Consiglio Comunale, il 10 febbraio 2025 e 

pubblicato, sul sito di "Fondazione Palio", il 4 marzo 2025 Venendo nel dettaglio delle cifre di 

cui si parla, che sono quelle relative alle sponsorizzazioni, anche qui non riteniamo che ci sia 

una confusione. L'unica confusione può essere stata ingenerata dalla diversa comunicazione... 

diciamo, dalla differenza tra la comunicazione pubblica e la lettura del Bilancio. Ma questo è 

solo dovuto a criteri di redazione del Bilancio. Mi spiego, quando Fondazione ha comunicato 

l'ammontare delle sponsorizzazioni, a livello pubblico, ha ovviamente considerato tutto quello 

che era riconducibile a questa fattispecie, ovvero sponsorizzazioni, così registrate in Bilancio; 

erogazioni liberali da parte di altre aziende o altri soggetti privati; contributi da parte di altri 

soggetti privati. Quindi non tutto quello che è comunicato come sponsorizzazioni viene 

ritrovato nella riga del Bilancio "sponsorizzazioni". Perché, per esempio, ci sono aziende che 

preferiscono versare il loro contributo sotto forma di erogazione liberale e ci sono contributi 

da soggetti privati, quali altre Fondazioni ed altri Enti. Le sponsorizzazioni, confermo 

assolutamente le cifre che sono state comunicate pubblicamente negli anni. Quindi, per 

quanto riguarda il "Palio 21-22" ammontavano a circa 56000 euro; per il "Palio 22-23" a circa 

106000 euro e per il "Palio 23-24" a circa 227000 euro. Come dicevo... 227. Come dicevo, 

questa cifra non si ritrova tutta nella riga "sponsorizzazioni" del Bilancio, perché, per esempio, 

ci sono contributi da soggetti privati. Faccio l'esempio, "Fondazione Banco BPM". Nel 2022 la 

sponsorizzazione BPM è passata dalla sua Fondazione e non dall'azienda e, in quel caso, era 

stata registrata in quella posta. O altre erogazioni liberali di aziende che, per varie ragioni, 

hanno preferito versare un erogazione liberale. A volte anche sono aziende legnanesi che, per 

ragioni di riservatezza, non hanno voluto una sponsorizzazione diciamo remunerata, con un 

ritorno di immagine, ma hanno scelto di fare una erogazione liberale.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie.

GUIDO NICCOLÒ BRAGATO
Assessore

Sì, quelle sono 42050. Quindi la somma di quelle voci  sono l'erogazioni liberali. Lì dentro c'è 

un versamento molto cospicuo di un'azienda; altri versamenti di altre aziende ed in parte 

anche erogazioni liberali di soggetti privati. Sommato 167418, che sono le sponsorizzazioni, 
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con un rapporto di sponsorizzazione vero e proprio. E 17810 euro di contributi da soggetti 

privati, vedi "Fondazione Cariplo".

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Ok, grazie. Consigliere Toia. Sì, prego. Chi parla per primo? Consigliere Colombo Romano, a Lei 

la parola. Prego.

ROMANO COLOMBO
Consigliere - Toia Sindaco

Visto che il Palio è una materia che conosco abbastanza bene, perché ho fatto Gran Priore, 

Gran Maestro, eccetera. Mi sembra che la scelta delle persone sia stata molto corretta. 

Persone che avrei scelto tutte, nei vari ruoli e nelle varie... Ed anche il Bilancio mi sembra 

corretto. L'unica cosa che mi stupisce è che, ogni tot periodo di tempo, c'è qualcuno che parla 

di... come si chiama?... di te l'ho detto prima.... l'arena. Ogni tanto  qualcuno tira fuori che è una 

"mission impossible". Cioè una cosa.... Però parlarne per me è corretto. Ogni tot periodo, ogni 

tot anni, ogni tot mesi, bisognerebbe parlarne. Perché comunque, prima o dopo, è corretto 

farlo. Perché il vero salto di qualità... indipendentemente dal fatto che si è creato la 

Fondazione; ci sono le persone preparate, eccetera, eccetera... ma il grande salto, l'unico 

grande salto che può fare il Palio è far sì che ci sia un domani un'arena. Non pretendo che quei 

chiari di luna, che ci sono oggi... lì ci vogliono milioni... sia una richiesta per poter fare, ma per 

parlarne sicuramente. Perché, prima di fare le cose, bisogna parlarne e qualcuno dice la sua. 

Perché poi magari, unendo sforzi comunali, regionali, statali, imprenditori, poi l'arena 

chiaramente non può essere fatta solo per il Palio, ma anche per altri discorsi musicali e via. 

Comunque parlarne, perché c'è un silenzio assordante. Sono un po' troppi mesi, forse un anno 

o due, che non se ne parla. Secondo me un qualcuno dovrebbe tirarlo fuori come discorso, per 

parlarne in prospettiva. Poi un'altra cosa, che chiuderebbe il cerchio al Castello, la zona... la 

famosa zona dei cavalli, che chiuderebbe il cerchio del Castello. Che è tutto finito, tranne 

quei.... non so se sono 200 metri quadrati, che chiuderebbero il cerchio. Anche lì, non lo so, 

magari il momento non propizio per un fatto economico, eccetera. Però parlarne. Ecco, io direi 

che qualcuno ne debba parlare. Adesso non so, perché sono cambiati... sono cambiate un po' 

le situazioni. Non so se la Fondazione; non so se il Supremo Magistrato; non so se (parola inc); 
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non so se l'Assessore... non so chi deve parlarne. Ma tirarlo fuori come discorso. Magari 

adesso c'è il Palio, non è il caso. Ma subito dopo penso sia il caso di parlarne. Ho finito, grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Chiedo se è soddisfatto o meno. Perché questa è poi la domanda. Sei soddisfatto? Perfetto, 

va bene. Consigliere Toia, prego. Lei invece risponde a quale delle due? Perché così almeno... 

Uno riguarda... interroga se siano previste verifiche o approfondimenti in merito alla reale 

entità delle sponsorizzazioni. Uno riguarda le sponsorizzazioni e l'altra riguarda la trasparenza 

e se l'Amministrazione Comunale sia a conoscenza della discrepanza tra i dati esposti in 

conferenza stampa e quelli riportati nei Bilanci ufficiali. Una delle due. Perfetto. Prego. Ah 

scusi, stavo scrivendo.

FRANCESCO TOIA
Consigliere - Toia Sindaco

Sì, grazie. Sostanzialmente Assessore non mi ritrovo, perché nel '22 i contributi raccolti erano 

35839, poi nel '23 erano 64 e poi il '24 sono 167. Diciamo che il trend un attimino è 

migliorato. C'è ancora un po' da fare, perché comunque una delle più grandi entrate... poi 

Romano le conosce meglio di me... ma una delle più grandi entrate sostanzialmente sono i 

contradaioli, sono le Contrade. Perché adesso, nel '24, forse abbiamo che il costo delle 

sponsorizzazioni sta eguagliando la raccolta dei biglietti. Quindi sono 170000 euro, più o 

meno, i biglietti. Erano 190 all'epoca, dei numeri un po' più grandi. Adesso quindi sono un po' 

più bassi. Però la strada è ancora... è ancora lunga. T.rovo imbarazzante, se non pietoso, che 

siano stati spesi 17000 euro, 17000 euro per portare delle persone a Strasburgo. Io penso 

che questa sia una delle delle spese più inutili che potessero venire in mente, piuttosto che 

investire in pubblicità. Faccio un'ipotesi, sulle metro, sui treni a Cadorna, a Garibaldi, a Milano, 

per cercare di attirare delle persone dalla metropoli. Noi cosa andiamo a fare? Andiamo a 

spendere 17000 euro per far vedere, con tutto il rispetto, a 4 svedesi o alla Von der Leyen i 

vestiti del Palio. Bellissimo. Sono così limitati quelli del Parlamento Europeo, che penso che 

non apprezzerebbero niente. Ed io penso che siccome lo scopo della Fondazione è quello di 

accrescere e di far conoscere il Palio. Cosa che la Presidente, che c'era prima, non è riuscita un 

granché a fare. Sono molto fiducioso sul nuovo Presidente, che non ha mai smesso di 

lavorare, anzi sta andando avanti. Ma io dico: ma si possono spendere 17000 euro per portare 
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4 costumi, con tutto il rispetto. Non lo sto dicendo in modo dispregiativo, ma penso che sia 

assolutamente una spesa che non ha portato a nessun frutto. Tutto sarebbe stato più 

sensato se si fosse fatta una spesa a livello pubblicitario locale. Cioè 17000 euro sarebbero 

tornati. Però questo, ripeto, è un mio commento puramente personale. Al netto di questo, i 

ritardi nella pubblicazione... poi se mi date anche la stringa, magari faccio un accesso agli atti... 

di pubblicazione del Bilancio, io quando l'ho consultato anche sul sito del RUNTS del 

Ministero, io il Bilancio non l'ho trovato nei tempi. Quindi probabilmente ci sono state delle 

consegne e poi le pubblicazioni hanno generato un attimino di ritardo. Però comunque io 

auguro... approfitto anch'io dell'occasione per fare un augurio di buon lavoro al Presidente e a 

tutto lo staff della Fondazione. E mi auguro anche, come ha detto mio collega Romano, che si 

possa anche parlare di progetti, che possano fare grande il Palio a Legnano e possano 

davvero portare a progetti importanti, come quello dell'arena per il Palio ed anche per altri 

eventi, che possono dare un lungo respiro e molta più ampia prospettiva a quella che è una 

manifestazione, che ci deve davvero rendere orgogliosi in tutto il mondo. Non sono 

soddisfatto. Grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei. Chiudo il punto.

3 Punto 3 ODG

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE 

TOIA SINDACO AD OGGETTO: SOTTOPASSO

Passiamo adesso all'interrogazione... Eccola qua. "Interrogazione presentata dal Gruppo 

Consiliare "Toia Sindaco", ad oggetto: sottopasso".

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Apro la discussione. Si è prenotato...nessuno. Ok, l'Assessore Bianchi. Prego, a Lei la parola.
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MARCO BIANCHI
Assessore

Grazie Presidente. Buonasera a tutti. L'interrogazione fa riferimento, al momento del suo 

deposito, alla presenza di erbacce sui marciapiedi del sottopasso di Piazza Monumento, 

Piazza del Popolo. Ci tengo ad illustrare qual è il funzionamento del tema dei diserbi. I diserbi 

prendono il via nel corso del mese di aprile. Ci sono, per tutta la città di Legnano, previsti 5 

cicli di attività. Si suddividono in 2 tipologie: il diserbo cosiddetto chimico ed il diserbo 

meccanico, che in sostanza è un diserbo manuale. Si inizia dal diserbo chimico, perché il 

diserbo manuale ha la controindicazione che, se utilizzato come primo espediente, rafforza 

l'arbusto, la pianta da eliminare, anziché eliminarla. E quindi, alla fine, è controproducente. La 

difficoltà però della metodologia quella chimica... che ovviamente preciso non dà alcun tipo di 

disturbo nè agli esseri umani, né agli animali, cani o gatti che siano o altri, ma ovviamente è 

nociva solo per la pianta. Il trattamento chimico ha lo svantaggio di avere una necessaria 

latenza. Cioè prima che, una volta applicato, la pianta muoia e possa essere considerata 

caduta e quindi raccolta, passano un po' di giorni. Il secondo svantaggio è che, in caso di 

pioggia, l'effetto si riduce o, se la pioggia è abbondante, si annulla. Quindi si fanno dei cicli a 

vuoto. Motivo per il quale comunque, in effetti... sappiamo bene che sono state settimane che 

hanno alternato bel tempo e tanta pioggia... questi diserbi, nella primissima fase, sono stati 

non del tutto efficaci, quantomeno non ovunque. Quindi la ragione della lamentela proposta è 

legata a questo tipo di metodologia di lavoro. Grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie. E' ancora... ecco, prego.

MARCO BIANCHI
Assessore

Beh, adesso effettivamente è stato svolto. Quindi evidentemente, da aprile ad oggi, c'è stato 

modo per gli operatori di intervenire e di rendere l'intervento efficace. Il fatto che abbia avuto 

un ritardo, che ci sia stata una fase, in cui senz'altro il marciapiede era disordinato e sporco di 

erbacce, è un dato di fatto. "AMGA", sì. Fa parte del contratto del verde, sì.
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UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Ok. Prego Consigliere Toia.

FRANCESCO TOIA
Consigliere - Toia Sindaco

Grazie Assessore. Allora, sono parzialmente soddisfatto per la spiegazione che mi ha dato sul 

diserbo meccanico e chimico. Al netto di quelli che sono gli eventi atmosferici, che possono 

vanificare gli effetti chimici dei diserbanti, penso che comunque una maggiore attenzione, da 

parte di "AMGA", su determinati passaggi, possa essere in un qualche modo richiesta 

maggiore attenzione sulla questione. Il tutto ve lo spiego, perché sostanzialmente ci sono dei 

miei conoscenti, dei portatori di handicap, che erano in difficoltà nel passaggio. Quindi mi 

hanno segnalato la questione e questo non li aiutava sicuramente nella deambulazione. 

Aggiungo una cosa. Che durante i preparativi della "StraLegnanese", Assessore... o comunque 

a chi se ne occupa, penso ci sia la Commissione, dell'abbattimento delle barriere 

architettoniche... giusto per stare in tema, c'erano i bagni chimici e le transenne sui 

marciapiedi, intorno al Comune. Un portatore di handicap non poteva circolare intorno al 

Comune, perché era completamente tutto popolato da transenne in ogni dove e bagni. Voi 

girate l'angolo, per andare verso Piazza Europa, c'erano 2 bagni chimici e sostanzialmente il 

marciapiede era completamente inutilizzabile. Ma io dico, ma uno che fa un lavoro del genere 

sostanzialmente non si accorge che crea un disagio? Va bene che non si possono mettere in 

mezzo alla strada le transenne. Ma quelle arrecavano meno disturbo, perché forse sono state 

messe nel punto più largo del marciapiede. Ma non si può trovare un'altra soluzione? Invito 

l'Assessore che ha... adesso non so chi è l'Assessore che ha la delega sull'abbattimento delle 

barriere... e la Commissione dedicata sul tema, insomma essere un attimino sensibile sulla 

questione. Perché anche l'anno scorso si era verificato e quest'anno si è ripetuto il tutto. 

Quindi, al netto della pianta alta, pianta bassa, chimica o meccanica la rimozione, il tutto al 

netto del decoro urbano, soprattutto si va a limitare una funzione per chi effettivamente non 

riesce a deviare neanche 10 centimetri per problemi di mobilità. Grazie.
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UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei, Consigliere Toia. Chiudiamo il punto.

4 Punto 4 ODG

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE 

TOIA SINDACO AD OGGETTO: LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE 

IMPIANTO NATATORIO

Apriamo il successivo. "Interrogazione presentata dal Gruppo Consiliare "Toia Sindaco", ad 

oggetto: lavori di riqualificazione impianto natatorio".

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Assessore Bragato, a Lei la risposta. Prego.

GUIDO NICCOLÒ BRAGATO
Assessore

Sì, accomi. Sapete che non sono solito leggere nel corso degli interventi, ma in questo caso 

preferisco farlo e devo farlo, visto che si parla di...insomma il quesito riguarda la corretta 

esecuzione dei lavori. Per cui leggo la relazione che è stata redatta dal dirigente,  sentita la 

direzione dei lavori. Dunque.... Direzione dei lavori. La direzione dei lavori è affidata a 

"Sportium", che è un'azienda, che è stata individuata mediante gara, per la direzione dei lavori 

del (parola inc). Allora, il piano... Preciso che alcune... nel frattempo, visto che il Consiglio 

Comunale è stato convocato in origine 2 settimane fa, alcune cose nel frattempo sono 

avvenute e quindi può esserci un problema di tempi verbali. Ma qui è tutto al presente ed al 

futuro, ecco. "Il piano di demolizione del fabbricato "Piscina Ovest" prevede, in una prima fase, 

la realizzazione di un "piano di lavoro" livellato attraverso la copertura delle vasche delle 

piscine esistenti, con terreno proveniente dallo scavo effettuato per la realizzazione del 

"piano di imposta" delle fondazioni del nuovo centro natatorio. La formazione del "piano di 

lavoro" è necessaria e propedeutica alle fasi di demolizione, in quanto permette, agli operai e 
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ai mezzi meccanici, di poter lavorare in sicurezza. Il materiale viene abbassato al piano di 

calpestìo per essere poi selezionato (macerie, ferro, legna, guaine isolanti, vetro, eccetera) e 

successivamente conferito presso gli impianti autorizzati. Successivamente le travi reticolari 

sono smontate ed appoggiate sul piano di carico, attraverso l'uso di 3 escavatori, per poi 

essere tagliate con pinza cesoia e conferite presso impianti autorizzati. Al termine della 

demolizione del fabbricato viene rimossa la terra da scavo, precedentemente utilizzata per 

riempire le vasche esistenti, e si procede alla demolizione delle vasche, delle pavimentazioni e 

dei relativi sottofondi. Si coglie l'occasione per evidenziare che buona parte dei rifiuti delle 

demolizioni si configura come "rifiuto misto da costruzione e demolizione". Inoltre, da 

un'analisi preliminare dei prodotti delle demolizioni degli edifici e delle vasche esistenti, si 

stima che potrà essere riciclato e recuperato buona parte del totale dei materiali, nel rispetto 

dei principi del modello di produzione e consumo sostenibile dell'economia circolare. Per 

quanto riguarda gli scavi, gli stessi si stanno eseguendo con una metodologia che non 

comporta rischio di contaminazione del materiale destinato al riutilizzo. La stima dei volumi di 

scavo prevede circa 7200 metri cubi. Di questi buona parte sarà riutilizzata per i riempimenti e 

l'eventuale parte residua. Scusate, buona parte sarà riutilizzata per riempimenti. Mentre, per 

l'eventuale parte residua, saranno rispettate tutte le prescrizioni (dichiarazione di utilizzo, 

documento di trasporto, dichiarazione di avvenuto utilizzo, eccetera) definite dalla normativa, 

che è il DPR 120 del 2017". Grazie.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie. Consigliere Toia, prego.

FRANCESCO TOIA
Consigliere - Toia Sindaco

Grazie Assessore. Giusto per capire se ho compreso. La vasca è stata riempita; viene 

demolita; viene svuotata; vengono tolti i rivestimenti e poi tutta la terra viene utilizzata nei 

vari passaggi di riempimento. Quindi diciamo che il riempimento è solo temporaneo per 

permettere la demolizione di tutti... come dire, le strutture esistenti. Chiaro. Allora, intanto la 

ringrazio. Sono soddisfatto della risposta. Non trovo molto logico... non faccio il costruttore 

edile, però non trovo molto logico andare a riempire una vasca immensa, perché sono 25 

metri per 8 Ci ho passato buona parte della mia vita e quindi è un colpo al cuore vederla 
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demolita. E non trovo un percorso logico, molto lineare questo. Cioè il fatto di dover riempire 

una vasca con della terra e poi doverla togliere per andare a demolizione, secondo me... spero 

di no... ma può portare ad un aumento dei costi. Probabilmente ci potevano essere delle 

tecniche un attimino più lente, in fase iniziale. Però poi si poteva recuperare del tempo, 

evitando di andare a risvuotare la vasca, con le macerie, con la terra che è stata conferita per 

creare un "piano di lavoro" a livello. Non lo so, approfondirò il tema. Comunque la risposta è 

stata chiara. Ringrazio anche il dirigente Dallatomasina per la relazione. Penso che comunque 

è vero che stanno differenziando tutte le materie; è vero che ci sono tutti i vari cumuli, che 

vengono divisi per poi essere smaltiti. Però, ripeto, mi sembra un attimino antilogico, contro 

logica, il fatto di dover riempire un piano per creare un livello e poi doverlo risvuotare per poi 

andare a smaltire il tutto. Approfondiremo questa tematica. Però, nel frattempo, la ringrazio e 

sono soddisfatto.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie Consigliere Toia. Chiudiamo il punto.

5 Punto 5 ODG

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE 

LEGA SALVINI PREMIER AD OGGETTO: TARGA 

COMMEMORATIVA FALCONE BORSELLINO

Passiamo al successivo. In questo caso abbiamo il punto che raggruppa la "Interrogazione 

presentata dal Gruppo Consiliare "Lega Salvini Premier", ad oggetto: targa commemorativa 

Falcone e Borsellino"
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6 Punto 6 ODG

MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE LEGA 

SALVINI PREMIER AD OGGETTO: RIPRISTINO DELLA TARGA 

COMMEMORATIVA FALCONE BORSELLINO

con la "Mozione presentata sempre dal Gruppo "Lega Salvini", ad oggetto: ripristino della 

targa commemorativa Falcone e Borsellino".

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Possiamo iniziare. La Consigliera Laffusa. No, vediamo un po'. Consigliera Berna Nasca? No. 

No, deve essere illustrata prima. Prima deve illustrare la Consigliera Laffusa. Consigliera 

Laffusa, quindi Lei può... ha la possibilità di illustrare la mozione e l'interrogazione, che è 

collegata alla mozione. Dopodiché andremo alle risposte e al dibattito. Quindi Consigliera 

Laffusa, se mi sente, deve... Eccola. A Lei la parola, Consigliera Laffusa.

DANIELA LAFFUSA
Vice Presidente del Consiglio - Lega Salvini Premier

Grazie Presidente. Buonasera a tutti. Buonasera a quanti ci seguono da casa e a quanti sono 

in aula. Allora, io sto presentando un'interrogazione ed una mozione riguardanti lo stesso 

argomento. E spiego subito cosa è successo. Allora, nel "Parco Falcone-Borsellino", in data 19 

luglio 2012, in occasione del ventesimo anniversario della strage di via D'Amelio, erano state 

messe 4 targhe commemorative nei 4 ingressi pedonali, a ricordo ed in memoria dei 2 giudici 

eroi, appunto Falcone e Borsellino. Ora, passando di lì, mi sono resa conto che una targa 

commemorativa all'ingresso pedonale, quello da Largo Tosi; la targa che si trovava alle spalle 

della Fontana dei Caduti per la lotta della Liberazione è stata, di fatto, sostituita da un cartello 

con delle indicazioni della bicipolitana. Ora, nella mia interrogazione, chiedo come mai c'è 

stata questa sostituzione. E nella mia mozione chiedo di ripristinare la targa commemorativa, 

laddove è stata posizionata nel 2012 Perché? Per ovvi motivi, insomma. Perché...(audio 

incomprensibile)... ce ne sono altre 3 di targhe commemorative nel "Parco Falcone-

Borsellino". Io mi aspetto che adesso l'Assessore mi risponda che quella targa è stata tolta 

per metterne, nel Parco, una più bella, più imponente, più grande. Perché diversamente 
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sarebbe davvero una cosa inaccettabile dover vedere la targa commemorativa sostituita da 

un cartello della bicipolitana. Ho terminato. Grazie Presidente.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei. Quindi adesso passiamo alla risposta dell'Assessore all'interrogazione. 

Dopodiché si apre il dibattito sulla mozione. Assessore Berna Nasca, prego. A Lei la parola.

MONICA BERNA NASCA
Assessore

Sì, grazie Presidente. Allora, la targa era stata sostituita nel 2023 insieme a tutte... a quasi 

tutte le altre targhe ed erano state fatte un po' più grandi, rispetto a quelle che c'erano nel 

2012 Questo cartello poi purtroppo, insieme al palo, presumibilmente ad agosto dell'anno 

scorso, è stato vandalizzato ed è stato portato via. Non sappiamo da chi. E poiché lì vicino 

proprio c'è un'altra targa, sempre che afferisce al "Parco Falcone-Borsellino", in attesa di 

acquistare la nuova targa e di rimettere il nuovo palo, che sarà messo... avevamo pensato di 

metterlo il 23 di maggio, che è l'anniversario della strage di Capaci... abbiamo banalmente 

aspettato questa data per poterlo ripristinare. Nel frattempo ci sono stati i lavori della 

bicipolitana, ma il cartello della bicipolitana non è stato messo al posto della targa di Falcone 

e Borsellino. E' leggermente un po' più spostato rispetto a dove era la targa prima. Ecco, 

perciò ho svelato un pochettino il mistero. Non è stato tolto... la targa non è stata tolta per 

mettere un cartello della bicipolitana, ma solo... non l'abbiamo tolta noi e la stiamo 

ripristinando. Fra poco, tra l'altro. Tra qualche giorno.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie Assessore. E' aperto adesso il... Un momento che chiudo. No. Ok, va bene. Restiamo su 

questo punto, comunque. Allora, ha chiesto la parola... E' aperto il dibattito, quindi. Ha chiesto 

la parola la Consigliera Laffusa. Prego, a Lei la parola Consigliera.
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DANIELA LAFFUSA
Vice Presidente del Consiglio - Lega Salvini Premier

Grazie Presidente. Volevo dire che sono assolutamente soddisfatta della risposta, che mi ha 

dato l'Assessore Berna Nasca, avendo fatto, oltre che una mozione, anche un'interrogazione. 

Almeno su questo punto abbiamo... ci troviamo d'accordo. Nel senso che la memoria è una 

cosa importante, la memoria di questi 2 giudici eroi. Mi sembrava abbastanza strano che ci 

fosse stata una sostituzione voluta. Invece mi ha rincuorato quello che mi ha detto 

l'Assessore. Quindi presumo che... Sono soddisfatta. Presumo che la mozione adesso, che 

andremo a votare, sarà assolutamente approvata. Perché è anche nelle intenzioni della 

Giunta. Anzi, mi ha detto in occasione del 23 maggio. Quindi sono contenta di questa cosa. 

Grazie Presidente, ho terminato.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei. Qualcun altro vuole chiedere la parola? Vedo il Consigliere Bonfrate. Prego, a Lei 

la parola.

ELIGIO BONFRATE
Consigliere - Insieme per Legnano - Legnano Popolare

Grazie signor Presidente. Facendo seguito, Consigliera, alle parole che ha appena detto, se 

andassimo ad emendare leggermente la sua mozione, andando a tirar via quella parte che 

sembra che la rimozione della targa sia stata fatta per mettere i cartelli della bicipolitana, 

secondo me ricalchiamo fedelmente quanto è stato detto. Quindi, se è possibile, le chiediamo 

se si può tirar via il pezzo che dice: "la targa commemorativa posta alle spalle della Fontana 

dei Caduti per la lotta della Liberazione è stata sostituita da un cartello con le indicazioni della 

bicipolitana". Perché, come è stato detto dall'Assessore ed anche nella sua soddisfazione 

della risposta, le due cose sono completamente separate. Se tiriamo via questa riga, anche 

agli atti rimane che la cosa non era collegata. Questo. Grazie.
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UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei. Ci sono altri interventi? Consigliere Munafò, a Lei la parola. Prego.

LETTERIO MUNAFÒ
Consigliere - Forza Italia

Sì, diciamo che sono soddisfatto di quanto ha detto l'Assessore Berna Nasca. La cosa 

principale, in questa mozione ed anche nell'interrogazione, è sapere che comunque non è 

stata sostituita la targa commemorativa intestata a Falcone e Borsellino, ma è stato un 

cartello messo. Perché si dovrà mettere, ma non in sostituzione. E che a brevissimo tempo, 

mi auguro nel più breve tempo possibile, si provvederà a risistemare la targa commemorativa. 

Quindi direi che è un fatto positivo. Giustamente, come diceva la Consigliera Laffusa, mi 

auguro che questa mozione venga da tutti sostenuta. E poi invito eventualmente anche la 

Consigliera Laffusa... ma penso che Lei intelligentemente accetterà quanto è stato detto... che 

non è stata una sostituzione della targa, ma che è stato... E quindi io direi... accettando la 

Consigliera Laffusa, perché è Lei che ha fatto la mozione, la correzione, che ha suggerito il 

Consigliere Bonfrate. Io direi ... Poi la voteremo tutti, tutti a favore, anche l'attuale 

maggioranza. Quindi io direi, consiglierei alla Consigliera Laffusa, se lo ritiene opportuno. Ma 

proprio per il fatto che quello che a noi interessa è avere la targa come precedentemente 

c'era. Non penso che la Consigliera Laffusa abbia nulla in contrario. Comunque il mio voto, 

indipendentemente da tutto, sarà favorevole.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie Consigliere Munafò. Allora, non ci sono altri interventi. Ecco, la Consigliera Laffusa ha 

chiesto la parola. Prego, a Lei. Grazie.

DANIELA LAFFUSA
Vice Presidente del Consiglio - Lega Salvini Premier

Grazie Presidente. Ovviamente sì, sono d'accordo ad emendare la mozione.
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EMENDAMENTO

Quindi invece che scrivere: "è stata sostituita da un cartello con le indicazioni della bicipolitana", io 

scriverei: "la targa commemorativa posta alle spalle della Fontana dei Caduti, a causa di un atto 

vandalico, non è più presente e poi si impegnano il Sindaco e la Giunta a ripristinarla". Se per voi va 

bene.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Sì però bisogna mettere giù il testo giusto. Quindi. E' già stato annotato quello che ha detto; 

c'è a verbale. Quindi prendiamo come emendamento finale, dopo la richiesta da parte del 

Consigliere Bonfrate, la sua proposta, Consigliera Laffusa, in cui si trasforma questo testo qui 

non in una sostituzione, ma in una scomparsa dovuta ad un atto vandalico. Per cui questa la 

scriveremo poi sulla base del verbale, che sarà prodotto successivamente. Pertanto, se non ci 

sono altri interventi, io passerei alle dichiarazioni di  voto. Vediamo un po' se si riesce. Deve 

terminare l'intervento. Chiude intervento.

DICHIARAZIONE DI VOTO

Passiamo alle dichiarazioni di voto. Scusate. Sì. a dichiarazione di voto. Sì, certo. Se nessuno ha 

dichiarazioni di voto... Consigliere Carvelli, a Lei la parola. Prego.

STEFANO CARVELLI
Consigliere - Giorgia Meloni Fratelli d'Italia

Sì, grazie Presidente. Chiaramente noi appoggeremo la mozione. Siamo felici che sia stata 

trovata una condivisione anche sul testo. Un'unica e piccola nota polemica consentitecela. Fa 

pensare che quel Parco, che dovrebbe essere controllato anche dalla videosorveglianza, 

possa essere anche vandalizzato, tra virgolette, con una certa semplicità e poi ci troviamo 

magari, ecco, a dover discutere di atti legati giustamente ad una incomprensione, che poteva 

succedere a tutti. Anche a me era balzato a mente che era stato rimosso quel cartello per far 

spazio ad altro. Ne approfittiamo per invitarvi, per l'ennesima volta, a potenziare un attimino 
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lo stato di sicurezza di quel Parco, a partire almeno dalla videosorveglianza. Grazie. Voteremo 

a favore.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie. Grazie Consigliere Carvelli. Se non ci sono altre dichiarazioni di voto? Perché non si 

chiude? Ok. Se non ci sono altre dichiarazioni di voto, come mi sembra,

VOTAZIONE

passiamo alla votazione. Prego. Ovviamente, ripeto, la votazione... si vota la mozione emendata 

così come descritto dalla Consigliera Laffusa e che poi viene ribadita a verbale. Ok, la votazione si è 

conclusa. Hanno votato 25 Consiglieri Comunali. Favorevoli 25, contrari 0, astenuti 0. La mozione 

viene approvata.

UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Chiudo la votazione. E chiudiamo anche i punti all'ordine del giorno, perché il primo era 

l'interrogazione.  Però devo chiudere prima i punti precedenti. Ok.

7 Punto 7 ODG

MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE LEGA 

SALVINI PREMIER AD OGGETTO: SEGNALETICA 

ORIZZONTALE VIA NOVARA

Passiamo adesso al punto 7, l'ultimo in elenco in ordine del giorno. Apro la discussione. Anzi, 

apro il punto ed apro la discussione. "Mozione presentata dal Gruppo Consiliare "Lega Salvini 

Premier", ad oggetto: segnaletica orizzontale, via Novara".
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UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Consigliera Laffusa, a Lei l'illustrazione. Se vuole prenotarsi. Consigliera Laffusa. Vediamo un 

po'. Eccola. Prego, a Lei la parola Consigliera Laffusa.

DANIELA LAFFUSA
Vice Presidente del Consiglio - Lega Salvini Premier

Grazie Presidente. Allora, io illustro la mozione. Anche se comunque, per onestà intellettuale, 

devo riconoscere che l'Amministrazione è intervenuta ed ha risolto il disagio. Allora, stiamo 

parlando di via Novara. Nel momento in cui è stata realizzata la pista ciclabile, è stata 

cambiata anche la segnaletica orizzontale sulla strada, perché sono stati eliminati 19 dei 26 

parcheggi. Ed evidentemente è stata rifatta anche la linea delle 2 carreggiate sulla via Novara. 

E cosa succede? Succede che all'altezza del numero 46, dove c'è un passo carraio con un 

cortile dove abitano una quindicina di famiglie più o meno, non è stata fatta la linea 

discontinua, ma è stata tracciata una linea continua. Questo che cosa comporta ai residenti 

del numero 46? Comportava il fatto che, dovendo girare a sinistra, non potevano farlo, ma 

dovevano andare o alla rotonda verso l'ospedale e quindi percorrere 200 metri oppure, se 

venivano dalla parte inversa, dirigersi nell'altra rotonda, quella tra viale Sabotino, all'incrocio 

con la via Novara. Ad onor del vero, dopo che è stata protocollata questa mozione, a distanza 

di una decina di giorni si è intervenuti sulla segnaletica orizzontale all'altezza del civico 46. 

Anche perché non si spiegava per quale motivo la linea continua all'altezza del 46 è rimasta 

continua, mentre i passi carrai prima e dopo, 20 metri prima e 20 metri dopo, invece la linea 

era discontinua e quindi permetteva tranquillamente di girare a sinistra. Ad onor del vero 

ribadisco, dopo che è stata protocollata questa mozione, l'Amministrazione è intervenuta ed il 

problema è stato risolto, con buona pace dei residenti di via Novara. Per cui non ritengo 

neanche che questa mozione debba essere votata. Perché, ribadisco, il disagio è stato risolto. 

Una piccola nota polemica. Ogni tanto mi chiedo... quando vengo avvisata di queste cose o 

quando io personalmente me ne rendo conto girando molto per Legnano, anche a piedi.... mi 

chiedo: ma ogni volta che vengono fatti i lavori, c'è qualcuno che controlla? Perché queste 

sono piccole... come dire, piccoli problemi, che però creano grandi disagi per chi li vive. Quindi 

magari un po' più di attenzione, un po' più di risolutezza nell'intimare, ai tecnici, alle persone 

che si occupano dei lavori, alle imprese, di fare lavori a regola d'arte, per non dover sempre poi 

intervenire una seconda o una terza volta. Grazie Presidente, ho concluso.
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UMBERTO SILVESTRI
Presidente del Consiglio - Partito Democratico

Grazie a Lei. Quindi mi è sembrato di aver capito che la mozione viene ritirata. E quindi 

prendiamo atto del ritiro. Con questo punto, esauriamo l'ordine del giorno di questa seduta. 

Pertanto posso dichiarare chiusa questa seduta. E saluto il pubblico; saluto i Consiglieri 

Comunali ed i tecnici tutti. Buonanotte a tutti.


